



#REFORMAELÉCTRICA

Jucopo: martes inicia discusión

ESTÁ PREVISTO HACER DOS SESIONES HASTA MORIR PARA ANALIZAR Y AVALAR INICIATIVA

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO
@AIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Será este martes cuando inicie ante el pleno la discusión de la Reforma Eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, una vez que el día anterior se dictamine en comisiones unidas.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados determinó por unanimidad realizar dos sesiones exclusivamente para tratar el tema eléctrico.

Los 500 diputados federales están citados para que acudan de manera presencial y pasen lista desde las nueve de la mañana de este martes.

La primera sesión ordinaria será para realizar la publicidad del dictamen, y concluido el procedimiento se dará por terminada, para iniciar una segunda sesión y arrancar con el análisis y discusión del documento.

Se prevé que la discusión se mantenga martes y miércoles *hasta morir* para que los legisladores acudan a sus estados a pasar la Semana Santa.

Ignacio Mier, coordinador de Morena, indicó que se trabajará en función de lo que determinen el lunes las comisiones unidas en San Lázaro.

"Habrá sesión para la próxima semana, se acordó por unanimidad y vamos a definir en función de lo que acuerden las comisiones unidas que están convocada para el día lunes", dijo.

Mier anunció que nueve de las 12 propuestas de Va por

México en materia eléctrica se podrán integrar a la discusión de la próxima semana.

La vicecoordinadora de Morena, Aleida Alavez, expuso que se está considerando sumar al dictamen, más de seis propuestas hechas por la coalición Va por México.

Jorge Romero, coordinador parlamentario del PAN, dejó claro que si no se suman los 12 puntos de su propuesta, la Reforma Energética no pasará.

"La propuesta de Va por México es integral. Son 12 de 12 puntos".

17

OPCIONES DE REFORMA ENERGÉTICA HAY EN SAN LÁZARO.

12

PUNTOS CONFORMAN PROPUESTA DE VA POR MÉXICO.

POSTURA

Morena no es capaz de conceder ni siquiera una discusión en tiempos normales y todo es a obediencia del Ejecutivo federal".

LUIS

ESPINOSA
COORDINADOR DEL PRD



FOTO: ESPECIAL



• **TRABAJO.** La Junta de Coordinación Política de Diputados acordó hacer dos sesiones.

EN FAVOR Y EN CONTRA DE CAMBIOS

POSICIONES EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS RESPECTO A LA PROPUESTA DEL EJECUTIVO.

1

Movimiento Ciudadano está en contra de la propuesta de Reforma Energética.

2

Morena, PT y Partido Verde Ecologista apoyan en bloque el plan presidencial.

3

Los morenistas trabajan para alcanzar consensos y aprobar el proyecto.